

YOMIURI ONLINE

地域



トップ

北海道発

中部発

北陸発

関西発

九州発



地域

愛知

ニュース

文字サイズ

小

中

大

2人の幸せ 「想い石」 田原市・恋路ヶ浜

2016年05月03日

ツイート

G+1

0

B!

0



「恋人の聖地」でカップルが願いを込める「想い石」

骨密度検査だけじゃないんです。

本当に知りたい骨粗鬆症の診断、検査、治療法をご紹介します。



「恋人の聖地」とも呼ばれる田原市・伊良湖岬の恋路ヶ浜に、幸運を呼ぶといわれる四つ葉のクローバーをかたどった石（重さ約11キロ）がお目見えした。

地元の飲食店などでつくる伊良湖岬観光協議会が、恋路ヶ浜近くの駐車場横に設置。2人で石を持ち上げ、すんなりと上がれば願いがかなうかも—というもので、その名も「想い石」。石の「重い」とカップルの「想い」を引っかけたネーミングで、恋人同士や夫婦などで楽しんでもらおうという趣向だ。石を載せる台には、浜に流れ着いた流木が使われている。

地元では以前から、恋路ヶ浜やその周辺を「恋人伝説の地」として観光に生かそうという取り組みが続いている。同協議会では「今後もさらに多くのカップルに足を運んでもらいたい」としている。